



Je vous attends pour une initiation aux danses en ligne, les jeudis à 20 heures à la Gendarmerie de la Madeleine, sous le grand carbet.

Début des cours le 14 septembre 2017. Renseignements le 9 septembre 2017, aux Portes Ouvertes de la Gendarmerie.

Charlotte

Vous avez dit « Danses en ligne » ? Il s'agit d'un ensemble de pas, effectués sur des musiques diverses (country, celte, jazz, rock, disco, madison...) formant des chorégraphies, dansées en groupe. Ouvert à tous. Pas besoin de partenaire juste d'énergie !!! Il est conseillé d'être assidu, car l'apprentissage se fait progressivement dans le temps.